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国際ロータリー第2660地区

4つのテスト 1.真実かどうか　2.
みんなに公平か　3.
好意と友情を深めるか　4.
みんなのためになるかどうか

本日の例会 次回の例会

第1971回例会　令和7年7月14日
今週の歌　「奉仕の理想」

ガバナー補佐訪問
IM第２組　前田要之助（大阪東淀ちゃやまちRC）

クラブ協議会

榎原会長会長挨拶

　2025-26年度第1回例会にあたり、会長として本年度1年間どう
ぞよろしくお願い申し上げます。まず、待望の新入会員である馬
場俊介様、豊田真千子様のご入会を心より歓迎いたします。これ
から皆さんと一緒に様々なロータリー活動を楽しみ、より活発な
交流を深めてまいりましょう。また、紙谷直前会長、理事役員の
皆様には前年度において多大なるご尽力を賜り厚く御礼申し上げ
ます。そして、米山奨学生グエン・カダン・ホアン・カさんも今
後ともどうぞよろしくお願いいたします。
　今年も例年以上の異常気象により連日の猛暑が続いております
ので、会員の皆さまには健康管理に十分ご留意いただき、体調を
崩されることのないよう願っております。本日は七夕です。短冊
に願い事を書くだけでなく、自身の目標や夢を心に強く描き、そ
の実現に向けて一歩一歩着実に進んでまいりましょう。本年度テ
ーマ「UNITE
FOR
GOOD」のバッジと共に、今後とも皆で協力
し合い、地域に貢献する奉仕活動に励んでまいりたいと思います
ので、ご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

　馬場俊介さんは、加茂川啓明電機社長で産業用電気機材
を全国展開、女子カーリングチーム支援など多方面で活
躍。吹田商工会議所を通じて親交を深め今回入会されまし
た。ご家族と共に京都にお住まいで、趣味はゴルフです。

　豊田真千子さんは、ミルキーウェイ社長で地元江坂にて
不動産業を営まれております。会社設立が7月7日というこ
とで七夕の天の川にちなんだ社名とのことですが、偶然に
も入会も七夕となりました。

橋本（幸）幹事幹事報告

●会員
髙木会員、西村会員、小山会員、福原会員、石﨑会員、
家村会員

●会員夫人
橋本芳信会員夫人、福原会員夫人、井伊会員夫人、

阿部会員夫人、中村会員夫人、尾家会員夫人
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会員増強委員会　西村委員長新入会員紹介


お誕生日のお祝い　　　　　７月

　まず紙谷直前会長と清水前年幹事に感謝の意を込め、御
礼の品が榎原会長より贈られました。
　理事会報告としては木下基司理事より辞任および1年間
の出席免除の申し出があり、後任理事として江村実さんの
就任が承認されました。また、各委員会の本年度活動方針
および予算、さらに8月のプログラムやクリーンデイ、音
楽プログラム、夏の移動家族例会などがいずれも承認され
ました。
　米山奨学生グエン・カダン・ホアンさんには奨学金が授
与されました。


令和7年7月21日　海の日
　　　　　休会日

●会員数４１名　　●来客２名
●出席会員数３３名
●本日の出席率94.29％
●６月１６日の出席率（メーキャップ含む）100％

出席委員会　江村委員長出席報告



　今年度の吹田西ロータリークラブの活動方針についてご説明

致します。RI会長フランチェスコ・アレッツォ氏のテーマ

「UNITE
FOR
GOOD　よいことのために手を取り合おう」

を意識し、「友を集い、共によい活動を！」をクラブテーマと

します。今年度の最重要課題は会員増強です。３年間入会金免

除となり、ご入会をお勧めしやすくなりましたので、パスト会

長のご子息・ご令嬢のご入会もぜひご検討ください。RCの伝

統は守りつつ、時代の変化に柔軟に対応し、友情と信頼、皆の

結束で活動します。退会者を出さず、新入会員も孤立せず、全

員が楽しめるクラブを目指します。今年度予算は厳しいです

が、ニコニコ箱180万円を目標とし、皆さまのご協力をお願い

します。週報は内製化し簡素になりますが、例会模様は

YouTubeでも配信予定です。主な活動は、クリーン江坂協

賛、毎月のクリーンデー、年2回の献血活動、移動家族例会

（夏・クリスマス・春）、友人招待例会、タイへのクリーンウ

ォータープロジェクト、相撲教室やこいや祭り協賛、熊本中央

RCと連携、大和大学RAC設立準備、地区ボーリング大会参加

等です。目標は、会員純増3名以上、ニコニコ総額180万円

超、各種財団寄付達成、クラブ優秀賞受賞です。1年間ご協力

をよろしくお願い致します。

＜木田昌宏副会長＞
　副会長の木田昌宏です。45周年事業の成功を受け、榎原会

長を補佐し「友を集い、共によい活動を」のもと和やかなクラ

ブ運営に努めます。経験を活かし例会司会も頑張りますので一

年間よろしくお願いします。

＜伊藤泰充Ｓ.A.A.＞
　今年度SAA理事を拝命した伊藤です。榎原会長から「楽し

い例会運営」を託され、会員同士が会話を楽しむため、毎月テ

ーマを設け食事中に語り合う機会をつくります。これを通じて

新旧会員の親睦が深まることを期待しています。テーマ作成に

はChatGPTも活用しています。例会運営にご協力よろしくお

願いします。

＜橋本幸治幹事＞
　本年度の行事予定についてご説明します。例会は37回、予

算の都合で3回の移動例会は例会費を計上しません。カレーラ

イス例会4回、クリーンデー8回、路辺談話4回、移動家族例会

は第2000回記念を含む3回予定しています。クリーンウォー

タープロジェクトは11月22日から26日に実施予定です。地区

行事はガバナー公式訪問が合同形式、地区大会は1日のみ、国

際大会は台湾で開催されます。以上、本年度の行事予定のご説

明でした。

卓話　　新年度挨拶・年度行事予定

●社会奉仕委員会　　　　　　　　　　瀬川社会奉仕理事

　7月1日（火）午前7時30分から江坂企業協議会主催のク

リーンデーが実施され会員15名の参加がありました。

参加者は、榎原会長、橋本（幸）幹事、阿部会員、瓜生会

員、江村会員、紙谷会員、木田会員、坂本会員、清水（大）

会員、瀬川会員、瀧川会員、橋本（徹）会員、堀会員、村

上会員、永岡会員です。ご協力ありがとうございました。

●ロータリー財団委員会　　　　　　　　　　福原委員長

　本日、坂口会員、石﨑会員より特別寄付を頂きました。

ご協力ありがとうございました。

●米山記念奨学会委員会　　　　　合田会員（委員会代理）　　　　　

　本日、合田会員、堀会員、石﨑会員、井伊会員より特別

寄付をいただきました。ご協力ありがとうございました。

●クラブ会報委員会　　　　　　　　堀クラブ会報委員長

　今年度より会報が内製化となりました。発言原稿につき

ましては、可能なかぎりデータで頂きますようお願いしま

す。また限られた誌面スペースなので勝手ながら編集させ

ていただきます。予めご了承ください。

各委員会報告

　本日は24名の方からご協力頂きました。

榎原会長、尾家会員、杦本会員、橋本幸治幹事、井伊会

員、家村会員、伊藤会員、木田会員、坂本会員、阿部会

員、坂口会員、瀬川会員、清水大吾会員、西村会員、村井

会員、瀧川健一朗会員、福原会員、清水良寛会員、合田会

員、橋本徹也会員、村上会員、小山会員、石﨑会員、堀会

員です。ありがとうございました。

●本日のニコニコ箱　　　111,000円

●累計のニコニコ箱　　　111,000円

●累計のニコニコ箱B　
　　　　０円　

ニコニコ箱 伊藤S.A.A.

＜榎原一滋会長＞
　本年度会長を務めます榎原一滋です。2009年入会、1958年

生まれで還暦から7年、気持ちは若く元気に活動中です。妻、

息子2人、娘1人、孫5人と家族もにぎやか。地元江坂で兄と不

動産賃貸業を営んでいます。よろしくお願いします。


